

07./14 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 01.12.2014

TOP: Ö4

Einwohnerfragestunde

Herr Hans Kinszorra fragt nach zur Bebauung der Fläche Breite Straße/Ecke Johannisstraße (Gemüsekiost).

Herr Rudo informiert, dass hier keine konkreten Auskünfte gegeben werden können, da es sich um ein privates Grundstück und einen privaten Investor handelt. Ein Bauantrag für diese Fläche wurde nach Kenntnis der Stadt noch nicht gestellt.

Herr Kinszorra bedankt sich beim SG Tiefbau für die sehr gute Arbeit in der Nöschenröder Straße. Herr Härtel schließt sich dem Dank an.